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西日本区強調活動 

１２月 

ＥＭＣ－Ｅ  ＹＥＳ 

メンバー増強 

仲間を増やそう 

 

１２月の例会 

クリスマス例会  12 月 5 日（土） 

キッピーモール 6F 講座室・調理室 

 クリスマス礼拝 講座室 18:00～ 

 司会 杉村 肇  奏楽 齊藤 靖 

 奨励 「平和の計画」 末岡成夫牧師 

 クリスマス祝会 調理室・講座室 

 司会   清水 浩一 

食前感謝  

報告 会長 ＹＭＣＡ 

  

 

 

   

   

今後の予定 

今後の予定 

今後の予定 

 

 12 月第 2 例会  「忘年会」 

  12 月 16 日（水） 19:00～ 

  『千年の宴』 

 

 1 月第 1 例会  「新年会」 

  2016 年 1 月 19 日（火） 19：00～ 

  会場は未定 

  

 バレンタインコンサート（2月第 1例会） 

  2016 年 2 月 11 日（木・祝） 

  フラワータウン市民センター 

  出演 「ちめいど」  

     「１０穴ハーモニカ」演奏 

  ・ポスター・チケットを配布します 

  多くの方々にご案内ください 

  ・各自分担のチケット代は杉村会計へ 

  ・当日の役割は 1月例会で相談 

 

 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『ワイズを高めよ、思いを尽くし熱意を尽くし』 No.23-06  December  2015 

国 際 主 題：『信念あるミッション（使命・目標）、

恵みを数えよう』 
ア ジア主題：『愛をもって、奉仕しよう』 
       『まず自分から始めよう』 
西日本区主題：『あなたなら！きっとできる』 
       『生きる、いなやかに、さわやかに』

六 甲部主題：『「YMCA と共に」次世代を育み、 

地域に仕える』 

会 長：安行 英文 
副 会 長：杉村 肇 
書 記：松本 美耶子 
会 計：杉村 肇 
ファンド：松本 文男 
連絡主事：清水 孝一 
ブリテン：安行 英文 松本 文男 

 

 

今月の聖句 

 

「今日、ダビデの町で、あなたがたの

ために救い主がお生まれになった。

この方こそ主メシアである」 
ルカ福音書 2 章 1１節 

11 月のデータ（在籍者 ８名）

 出席７名 出席率８７．５％



2 
 

チャリティーラン報告                         

 

 

１１月３日（火・祝）、紺碧の青空・好天の

もと、神戸 YMCA 主催、ワイズメンズクラブ

六甲部がバックアップしての、第１８回チ

ャリティーランが神戸「しあわせの村」で

行われました。参加者は小学生からワイズ

メンのグランドシニア迄、総勢１，０００

名を超え、７時半からの礼拝を皮切りに、

楽しく、元気よく、事故もなく、有意義に

１日のプログラムを参加者全員で満喫しま

した。さんだワイズからは安行英、安行暁、

松本文、松本美、斉藤、清水、杉村の７名が

参加。出店品目は恒例の「フライドポテト」

と「から揚げ」。全員でフル回転し、作れど

も作れども右から左に“飛ぶように売れ”、

行列のできる人気テント（お店）になり、

嬉しい悲鳴。お蔭様で貴重なファンドを作

る事ができました。お疲れ様でした。 

グループランに参加したリーダーたちはデ

ロリアンの扮装で活躍。設けたゲームコー

ナーも大人気でした。最後のお楽しみプロ

グラム、ラッフル券の抽選でそこかしこか

ら歓声が上がり、又、当たった人が飛び上

がって喜ぶ姿がこのイベントの意義（喜び、

楽しみながら弱きものを支援する）を象徴

しているように感じました。 

発表されたイベントとしての収益金も、２

２７万円余だったとの由で、障がいのある

子供達への支援に充てられるとのこと。ま

さに一石三鳥、一石四鳥の、神様に祝福さ

れた行事ではありました。来年を楽しみに。

ブラボー！ チャリティーラン。 

 

 

 

 

 

もりもりおもちゃ箱フェスタ報告 

齊藤 靖 

 

11 月 23 日（月・祝）雨の予報を吹き飛ばし、

気候も穏やかな一日、「もりもりおもちゃ箱

フェスタ 2015」に今年も参加をしました。

10 時のスタートから「フライドポテト」が

好調！やはり 100 円ポテトは子どもたちに

も人気があり手頃です。そしてお腹のすく

昼前からは「からあげ」も売れ行きが上が

り、売り場の前には、揚げ上がりを待つ長

い列が終始できていました。期待に応えん

がため、休む間もなく揚げ続け、なんと、

12 時過ぎにはフライドポテトが予定を完売

してしまい、急遽リーダーに追加の買い出

しに行ってもらう程でした。その後、再ス

タートし、14 時 30 分の完売まで客足は途切

れることはありませんでした。中には「お

いしいので、また来ました！」と何度も買

いに来てくださる方々もおられ、おおいに

励まされました。 

隣では、リーダー会のフランクフルトと

コーラも好評・完売。多くの方々に喜んで

いただき、感謝の一日、そして、またまた

貴重なファンド獲得になりました。 

ご奉仕は、安行英、安行暁、松本文、松本美、

杉村、齊藤靖、千秋メネット、ひかりコメット

でした。 

 

 

杉村 肇 


